



Präsident
Ernst Zellweger
Vogelsbergstrasse 11A, 9240 Uzwil

Telefon: 079 542 38 39
E-Mail: praesident@oasv.ch

Uzwil, im Januar 2024

Jahresbericht des Präsidenten zu Handen der 121. Delegiertenversammlung vom 9. März 2024 in Herisau

Liebe Armbrustschützzinnen und Armbrustschützen
Liebe Ehrenmitglieder

„Die Vergangenheit ist die Vorratskammer der Zukunft“

Heute ist die Vergangenheit von morgen. Also sorgen wir jetzt dafür, dass es uns in der Zukunft gut geht. Die grösste Sorge von unserem Verband, ja von unserem Sport, ist der Mitgliederschwund. Diesem müssen wir mit allen Mitteln entgegenwirken. Hatten wir vor 20 Jahren noch 220 zahlende Mitglieder, waren es vor 10 Jahren noch 171. Letztes Jahr sind wir bereits auf 129 getaucht. Wo sind wir in 10 Jahren, wenn wir keine Gegensteuer geben?

Mitgliederumfrage

Zuerst ein dickes Kompliment. Haben sich doch nicht weniger als 68 Personen an der Umfrage beteiligt, wie wir die Mitgliederzahl wieder steigern könnten. Zusammenfassend kann gesagt werden, dass wir mehr in die Öffentlichkeitsarbeit investieren müssen. Dies geht als Hausaufgabe an alle Sektionen wie auch an die Kolleginnen und Kollegen im OASV Vorstand.



Schützenfeste, Erfolge

In unserem Verbandsgebiet wurde wie gewohnt die 10m Kniendmeisterschaft in Au-Widnau durchgeführt. Herzlichen Dank an die 10m Sektion Au-Widnau für die investierte Zeit. Schweizweit war sicherlich das Jubiläumsschiessen in Rümlang das grösste Highlight. Als grossen Aushänger haben sie für den Sieger des Jubiläumstichs eine Armbrust ausgeschrieben, die den Weg zu Ralf Zellweger nach Herisau-Waldstatt gefunden hat!

Wir sind stolz, dass wir in allen Ebenen Schweizermeister feiern konnten. Für die grosse Überraschung sorgte die U23 Schützin Sofia Ryser. Sie liess in einem spannenden Finale alle bekannten Namen hinter sich. Bei der Elite holte sich Herisau-Waldstatt den Titel im Teamwettkampf 10m kniend. Bei den freischiessenden Ehrenveteranen schwang Bruno Müller ebenfalls vom ASV Herisau-Waldstatt oben aus.

Eidgenössisches Armbrustschützenfest 2026 in Weesen



Nach 20 Jahren ist die Zeit gekommen, wieder einmal ein grosses Fest in unserem Verbandsgebiet zu organisieren. Innert kürzester Zeit konnten rund 40 Personen als OK- und Ressortverantwortliche gewonnen werden. Als wichtiges Ressort fehlt uns zurzeit noch eine leitende Person für das Sponsoring. Wir setzen alles daran, dass wir im 2026 ein tolles Fest in Weesen an der schönen Walenseeriviera erleben können. Das Festlogo ist geboren und der Internetauftritt unter www.easf-2026-weesen.ch ist bereits online.

OFFA

Unter der bewährten Leitung von Mr. OFFA Fritz Brülisauer und unter Mithilfe von Ralf Zellweger wurde wiederum der Schützenstand in der Halle 9.0 betrieben. Wie gewohnt herrschte an allen Tagen am Schiessstand grosser Andrang von früh bis spät. Diese Plattform bietet uns die beste Möglichkeit der Öffentlichkeitsarbeit und wir werden versuchen diese noch besser zu nutzen.

Vorstand

Im Zentrum der Delegiertenversammlung stand der Rücktritt des langjährigen Präsidenten Hans Streuli. Unter grossem Applaus wurde er verdient zum Ehrenpräsidenten ernannt. An der Schiesskonferenz konnten wir über das angepasste Schiessreglement abstimmen. Danke an Urs, Raffael und Melanie für die grosse Vorarbeit.

Wie gewohnt konnten wir wieder auf eine tolle Teamarbeit im Vorstand zurückblicken. Danke Hans, dass Du das Team so toll organisiert hast! Leider möchte unser bewährter Nachwuchsobmann das Vorstandsschiff verlassen und wir sind zurzeit noch auf der Suche nach einer Nachfolge. Ich bin aber zuversichtlich, dass wir diese Lücke wieder füllen können. Ich bedanke mich bei allen, im Vorstand wie auch allen Vereinen für die tolle Zusammenarbeit und wünsche ein tolles und erfolgreiches 2024.

Euer OASV Präsident

Ernst Zellweger